

## Informe del plan contra la inflación

Integrantes de la Comisión Permanente acudieron a Palacio Nacional para conocer el informe sobre los efectos que ha tenido el programa antin-flacionario implementado por el gobierno federal. La presentación estuvo a cargo de funcionarios de las secretarías de Hacienda, Bienestar y Agricultura y Desarrollo Rural. La morenista Yeidckol Polevnsky afirmó que por los datos que les presentaron, en México se ha logrado atajar el impacto del fenómeno inflacionario mundial, a partir del esfuerzo gubernamental para contener el aumento en el precio de los energéticos. Sin embargo, sugirió ampliar el paquete de productos básicos considerados dentro del plan.